

FAMILIA FRANCISCANA DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARÍA DE BONLANDEN

1-Introducción referida a los inicios de la Congregación.

2-Datos de la llegada a la ARGENTINA y centros de misión en la Argentina hasta la fecha de inicio en Florencio Varela.

3-Datos referidos al COLEGIO E INSTITUTO "NUESTRA SEÑORA DEL SAGRADO CORAZÓN"

La Congregación de las Hermanas Franciscanas de la Inmaculada Concepción de María de Bonlanden (Biberach- Alemania) fue fundada por el Presbítero Diocesano Padre Faustino Mauricio Mennel, quien inició el sueño que concebía en su corazón desde hacía "mucho tiempo"¹ y que consagró a María Santísima, en su fiesta de la Inmaculada Concepción el 8 de diciembre de 1854 en Bonlanden,^{2 / 3}, si bien tanto el desarrollo del proyecto como la construcción del convento, fueron realizándose progresivamente.

2-Datos de la llegada a la ARGENTINA y centros de misión en la Argentina hasta la fecha de inicio en Florencio Varela.

-La Congregación tuvo presencia en Argentina⁴ a partir del:

- **1 de junio de 1926**⁵ con la llegada de seis Hermanas, iniciando la primera actividad misionera en el Santuario "Nuestra Señora de Itatí" en Corrientes (hasta 1927).

- **9 de julio de 1926** -Inicio primera actividad en el Santuario "Nuestra Señora de Itatí", Corrientes.

-**8 de mayo de 1927** -"San Miguel Arcángel", Asilo "Santa Ana", Pcia. Buenos Aires.

-**9 de abril de 1928** -"Arturo Vatteone" "Hogar Álzaga Unsué del Sagrado Corazón" Pcia. Buenos Aires.⁶

-**19 de marzo de 1931** -"San José" Coronel Dorrego. Pcia. Buenos Aires.

-**31 de enero de 1933**⁷ - Hospital en Monte Caseros, Pcia. Corrientes.

-**1 de diciembre de 1933** - Hospital Villaguay, Pcia. Entre Ríos.

¹ Fundador Padre Faustino Mennel, "Crónica del Fundador", pág. 7

² Ibidem, pág. 9

³ Hermanas Franciscanas de Bonlanden "Crónica de la Congregación" pág. 1

⁴ Ibidem, pág. 4

⁵ Ibidem, pág. 4

⁶ Ibidem, pág. 5

⁷ Ibidem, pág. 6

-17 de septiembre de 1934 – Colegio “Niño Jesús” San Miguel Arcángel, Pcia. Buenos Aires.

-Noviembre de 1934 – Hospital “Paso de los Libres”, Corrientes.

-20 de septiembre de 1935 – Florencio Varela -Casa Cuna, Escuela.

2- DATOS SOBRE EL COLEGIO E INSTITUTO “NUESTRA SEÑORA DEL SAGRADO CORAZÓN” y Nivel Inicial “Jardín Primavera”:

-15 de enero de 1936: creación de la “Sala Cuna”.

-9 de marzo de 1936. apertura de la Escuela Primaria.

-15 de julio de 1936: aprobación (incorporación) de la Escuela Primaria.

-1953: Inicio del Ciclo Básico (eran tres años) Después se completó la “Escuela Normal” (egresaban con el título de Maestra Normal).

-1 de septiembre de 1939: inauguración del nuevo edificio escolar con internado bajo el patrocinio de “Nuestra Señora del Sagrado Corazón”.

-1945: se edificó la actual capilla en honor a “Nuestra Señora del Sagrado Corazón”.

-Pasos dados en el aspecto educativo:

1-. Casa cuna.

2-. Educación Primaria. (Reconocido)

3-. Escuela Profesional. (Reconocido)

4-. Ciclo Básico. (Reconocido)

5- Escuela Normal. (Reconocido)